

Vie des partis politiques/UPG/A l'occasion de la fête des mères "Femmes, prenez votre destin en mains"



Pour Georges Moukielou, coordonnateur fédéral, l'œuvre de Pierre Mamboundou doit se pérenniser.



Éliane Ginette Levasseur, présidente du mouvement des femmes de l'UPG.



Les convives à la fête des mères organisée par l'UPG.

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

Georges Moukielou, coordonnateur fédéral de la branche fidèle à Mathieu Mboumba Nziengui pour la commune de Port-Gentil, a exhorté celles qui hésitent encore à les rejoindre afin de poursuivre, ensemble, l'œuvre de Pierre Mamboundou.

DIMANCHE dernier, à son siège de Port-Gentil, l'Union du peuple gabonais (UPG, tendance Mathieu Mboumba Nziengui), a honoré les mamans. Un moment de partage et de convivialité initié par le bureau de la fédération communale du parti créé par feu Pierre Mamboundou. La présidente du mouvement communal des femmes de l'UPG, Éliane Ginette Levasseur, fraîchement installée dernièrement par veuve Augustine Mamboundou (marraine de ce mouvement), a,

après avoir présenté son équipe, encouragé ses congénères à la créativité pour éviter d'être toujours à la remorque de leurs partenaires masculins et réduites aux simples tâches ménagères. Il ne s'agit pas d'inciter celles-ci à la désobéissance conjugale, mais de se considérer comme de véritables partenaires pour leurs conjoints. Aussi, est-elle revenue sur le "rôle moteur" que doivent jouer les femmes dans la vie politique d'une nation. Un terrain qu'elles ont abandonné,

jusqu'à, aux seuls hommes, fait-elle remarquer. Des propos appuyés par Georges Moukielou, le coordonnateur fédéral de la commune de Port-Gentil, qui a relevé que les femmes peuvent bien réussir là où les hommes échouent. C'était aussi, pour lui, l'occasion d'inviter les femmes à prendre leur destin en mains. Soutenant que « pendant longtemps, vous vous êtes fait rouler par les hommes. Il faut qu'à un moment donné, ça s'arrête ». A ses yeux, l'homme et la

femme doivent avancer côte à côte, en se soutenant, pour un développement harmonieux du pays. L'orateur a ainsi invité les femmes qui hésitent encore à rejoindre leurs rangs, en vue de pérenniser l'héritage de feu Pierre Mamboundou. « Ce dernier a laissé plusieurs enfants. Les mauvais n'ont pas su pérenniser son action. Ils sont partis en essayant, en vain, de casser la maison. Nous avons décidé de ne pas abandonner la famille UPG, malgré le départ de notre père. Voilà

pourquoi nous sommes là, à l'effet de faire vivre ce parti qui lui était très cher », a déclaré M. Moukielou. Réaffirmant l'ancrage de son parti dans l'opposition radicale. La fédération communale de Port-Gentil entend associer tous les compatriotes, soucieux de l'avenir du pays au combat entamé par leur défunt leader, en matière de développement social et économique du Gabon. Entendu que l'action de Pierre Mamboundou ne doit pas mourir.

PDS

La militante et la haute sphère politique nationale

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

LA nouvelle coordinatrice nationale des femmes du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), Edwige Koumba Badjina, a devisé avec les organes spécialisés des femmes de cette formation politique. C'était, samedi dernier, au siège du parti à Port-Gentil, en présence de Jean-Jacques Igambas et Michèle Rolande Delo, respectivement coordonnateur communal et secrétaire exécutive du PDS en charge de l'Éducation nationale. La rencontre lui a permis, au-delà de la prise de contact, de porter un message à ses congénères en ce qui concerne la remobilisation par rapport aux batailles politiques à venir. On



Les femmes du PDS face à...

pense, notamment, aux prochaines élections législatives qui devraient se tenir en juillet prochain, conformément à la décision de la Cour constitutionnelle qui avait compris le cas de force majeure pour repousser un scrutin devant avoir lieu, initialement, en décembre dernier.

La femme du Parti pour le développement et la solidarité sociale, a-t-elle dit, doit prouver aux yeux de tous qu'elle mérite sa place dans la haute sphère politique nationale. « Dans ce sens, elle se doit d'être une battante et une porteuse de beaucoup d'espoirs, non seulement



...Edwige Koumba Badjina, leur nouvelle coordinatrice nationale, 2e à partir de la droite.

pour son parti, mais aussi pour la nation gabonaise tout entière », a martelé la nouvelle coordinatrice nationale des femmes du PDS. En initiant cette rencontre qui intervient même avant sa prise de fonction officielle, Edwige Koumba Badjina annonce, ainsi,

ce qui sera sa manière de travailler. Et le ton utilisé pourrait traduire ce qu'elle attend de ses congères. Notons que le PDS, qui se réclame toujours de l'opposition, a signé, en juin 2016, le Pacte social initié par le président de la République, Ali Bongo On-

dimba, dans la foulée des asises sociales qu'il avait convoquées. Accusé d'être désormais membre de la Majorité, à la suite de cette signature, Séraphin Ndaot Rembogo s'était défendu en ces termes: « Il ne s'agit, ni pour moi, encore moins pour le PDS que je représente, de rallier la Majorité républicaine. Le PDS reste un parti de l'opposition et n'envisage aucune alliance politique avec le PDG. L'accord que nous avons signé concerne seulement et uniquement le Pacte social qui est l'affaire de tous les Gabonais... » Sauf que depuis qu'il a paraphé ledit document, le président du PDS a été nommé à la tête du Conseil national de la Démocratie (CND). Mieux, avec le ministre en charge de la Réforme de l'Etat, Joël Pono Opape, son parti est bien présent au gouvernement.

Vie des associations/"Mère des mères" Clôture des activités pour l'exercice 2016-2017

JPA

Port-Gentil/Gabon

Ladite cérémonie s'est déroulée à l'école privée "l'Aurore", sise au quartier Cuvette centrale, dans le quatrième arrondissement de Port-Gentil.

C'EST maintenant l'heure des vacances à l'association "Mère des mères". En effet, ce mouvement associatif féminin a, dernièrement, clôturé ses activités pour l'exercice 2016-2017, à la faveur d'une cérémonie qui s'est déroulée à l'école pri-

viée l'Aurore, au quartier Cuvette centrale, dans le 4e arrondissement de l'île Mandji. Au cours de ces retrouvailles, la vice-présidente de "Mère des mères", Hélène Essingone Nzoghe, a retracé le parcours de son association durant l'exercice qui s'achève, sous le premier mandat de la présidente Pétronille Mombo Madzintsa, affectueusement appelée "La Pépé". Un mandat dont le bilan est jugé positif par l'ensemble des membres. Au nombre des œuvres réalisées, Mme Essingone Nzoghe a cité, notamment, la remise du don des produits de première nécessité



La vice-présidente de l'association "présidente", Hélène Essingone Nzoghe, s'adressant à ses hôtes.

aux démunis de la Cité Jean Violas et celui en médicaments à la clinique Azizet Nondi.



Comme d'habitude, les femmes n'ont pas résisté à l'ambiance.

Pour sa part, le secrétaire général de l'association "Mère des mères", Clark Moundounga, n'a pas manqué de

remercier et d'encourager l'ensemble des membres pour avoir tenu la route jusqu'au bout, malgré la crise

financière qui secoue notre pays. Il a également manifesté sa gratitude et sa reconnaissance à tous ceux qui ont contribué, de près ou de loin, à la bonne marche de l'association pendant l'exercice finissant. L'association "Mère des mères" a été créée en 2014 par Meryl Ntsame Ebang. Elle s'est inscrite dans l'assistance en toute circonstance et l'entraide entre ses adhérentes. Élargissant ses missions à ceux qui ne font pas partie de ce mouvement associatif. Difficile d'imaginer un rassemblement féminin sans tontine. Celle-ci s'est donc invitée parmi les activités de l'association.